

Würzburg, den 21.2.1960
Egloffsteinstr.7.

Lieber Herr Grundmann!

Anfang März bin ich für etwa 14 Tage zum Skilaufen in Tirol. Ich komme bei der Rückreise durch München, bei der Hinfahrt dicht daran vorbei. Wenn Ihnen einer der Termine paßt, könnten wir uns also leicht treffen - oder vielmehr, könnte ich Sie leicht aufsuchen. Bei der Rückfahrt käme der Dienstag, 15.3. in Frage, ev. auch der 14.3. ab etwa 15.00Uhr. Bei der Hinfahrt könnte ich nur am 29. Februar (Rosenmontag) zwischen etwa 1/2 10 und 13 Uhr, da meine Möglichkeiten dabei durch einige feste Termine eingengt sind. Aber der Rosenmontag ist in München überhaupt kein sehr glücklicher Tag. Daher wird Ihnen der andere Termin wohl besser passen. Doch kann ich mich ganz danach richten, wann es Ihnen besser paßt.

Bitte lassen Sie mich doch bald wissen, ob ich Sie an einem der genannten Tage besuchen darf und an welchem. Ich würde mich freuen, wenn wir unser hiesiges Gespräch in München fortsetzen könnten und erhoffe mir davon eine weitere Klärung der Situation.

Von den Folgen Ihres Unfalles haben Sie sich inzwischen hoffentlich ganz erholt. Ich wünsche Ihnen jedenfalls weiter gute Besserung und bin mit herzlichen Grüßen

Ihr sehr ergebener

R. Bräuer.